

résidences immobilier

A Vendre élégant 4 pièces entièrement rénové à Nice dans la quartier de Cimiez dans une résidence sécurisée, et à proximité des écoles et de toutes les commodités. Cet appartement au calme comprend: un séjour lumineux exposé sud et bénéficiant d'une vue sur la ville et la mer, une cuisine ouverte et équipée avec accès sur la terrasse, 3 chambres avec placards et accès sur un balcon, une salle de bain , une salle de douche et deux toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acheter un garage en supplément, situé dans la résidence. Honoraires d'agence charge vendeur.

Elegant, fully renovated 4-room apartment for sale in Nice's Cimiez area, in a secure residence close to schools and all amenities. This apartement, in quiet area, comprises: a bright, south-facing living room with city and sea views, an open-plan, fully-equipped kitchen with access to the terrace, 3 bedrooms with fitted closets and access to a balcony, a bathroom, a shower room and two separate toilets. A cellar completes this property. Possibility of buying a garage in additional, located in the residence. Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





